
Giulianova.  Chiusura  degli  uffici  comunali  nel  pomeriggio  di
martedì  25  febbraio  2020
 

Comune di Giulianova

Il Sindaco Jwan Costantini ha disposto, con apposito decreto, la chiusura
degli uffici comunali dalle ore 15.30 alle 18.30 del pomeriggio di martedì
25 febbraio 2020, giorno in cui ricade la festa di Carnevale, i cui
festeggiamenti si svolgeranno in pubbliche parate e spettacoli, limitando
quindi al minimo l’affluenza del pubblico presso tali uffici.

Il decreto dispone anche che il minore orario di lavoro venga recuperato
dal personale dipendente secondo le modalità stabilite dalle norme vigenti.

Giulianova.  Convocazione  del  Consiglio  Comunale  in  seduta
straordinaria  pubblica  per  il  giorno 28 febbraio  2020

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

E’ convocata la seduta del Consiglio Comunale per il giorno 28 febbraio
2020 dalle ore 17,30 nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di
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Giulianova (Corso Garibaldi, 109), per la trattazione del seguente ordine
del giorno:

1. Approvazione verbali seduta del 29.01.2020;

2. Modifica Regolamento di Polizia Urbana – Approvazione;

3. Mozione urgente presentata dal Presidente del Consiglio Comunale prot.
n. 2365 del 21.01.2020: Accreditamento R.S.A. “Villaggio della
Solidarietà” di Villa Volpe;

4. Modifica statuto Commissione Pari Opportunità – Approvazione;

5. Regolamento per l’accesso, la valutazione e l’assegnazione temporanea di
alloggi in disponibilità del Comune di Giulianova destinati alle emergenze
abitative – Approvazione;

6. Realizzazione casa per ferie – Deroga ex art. 86 del regolamento
edilizio – Ditta Artrock.com di Frezza Antonio;

7. Cessione gratuita a favore del Comune di Giulianova di aree da acquisire
al demanio stradale.

Qualora la seduta andasse deserta, la seconda rimane convocata il 29
febbraio 2020 alle ore 17.30.

Giulianova. Presentato il programma del Carnevale Giuliese. Dopo
vent’anni  torna  l’appuntamento  con  i  carri  allegorici  e  la
partecipazione di  tutti  i  quartieri  della  Città

Presentato oggi, in conferenza stampa al Comune di Giulianova, il programma
della prima edizione del rinnovato Carnevale Giuliese che riproporrà, dopo
tanti anni, la sfilata dei carri allegorici al cui allestimento, con
entusiasmo ed impegno, hanno partecipato tutti i quartieri giuliesi (Lido,
Paese, Annunziata, Colleranesco, Case di Trento e Villa Pozzoni).

https://www.giulianovanews.it/2020/02/giulianova-presentato-il-programma-del-carnevale-giuliese-dopo-ventanni-torna-lappuntamento-con-i-carri-allegorici-e-la-partecipazione-di-tutti-i-quartieri-della-citta/
https://www.giulianovanews.it/2020/02/giulianova-presentato-il-programma-del-carnevale-giuliese-dopo-ventanni-torna-lappuntamento-con-i-carri-allegorici-e-la-partecipazione-di-tutti-i-quartieri-della-citta/
https://www.giulianovanews.it/2020/02/giulianova-presentato-il-programma-del-carnevale-giuliese-dopo-ventanni-torna-lappuntamento-con-i-carri-allegorici-e-la-partecipazione-di-tutti-i-quartieri-della-citta/


Presenti all’incontro con i giornalisti il Sindaco Jwan Costantini,
l’Assessore alle Manifestazioni ed Grandi Eventi Marco Di Carlo, il
Consigliere Comunale Paolo Giorgini, il Direttore artistico Daniele
Panichi e i rappresentanti dei quartieri Sandro Brandimarte ed Ivan
Cipolloni per l’Annunziata, Grazia Corini per il Lido, Mattia Albani per
Villa Pozzoni, Matteo Marini per Case di Trento.

“Dopo vent’anni siamo riusciti a riportare il carnevale a Giulianova in una
due giorni di eventi – dichiara il Sindaco Jwan Costantini – e la nostra
città sarà l’unica quest’anno, in provincia di Teramo, a proporre la
sfilata dei carri allegorici. In pochi giorni siamo riusciti in qualcosa
di straordinario ed il merito è dell’Assessore Di Carlo e del Consigliere
Giorgini, ma soprattutto di chi il carnevale lo ha letteralmente
inventato, ovvero il Direttore artistico Daniele Panichi, che ha messo a
disposizione la sua esperienza nell’organizzare tante edizioni del
carnevale di Alba Adriatica. La città ha dimostrato nuovamente una gran
voglia di fare e di rinascere e di collocarsi, nuovamente, al centro di
attività turistiche, culturali e di intrattenimento di qualità. In questa
iniziativa si avverte il senso di giuliesità che volevamo ricreare, oltre
i campanilismi politici”.

“La nostra proposta è stata accolta con grande entusiasmo da tutti
quartieri – dichiara l’Assessore alle Manifestazioni Marco Di Carlo – il
tempo era davvero poco ma i cittadini non si sono risparmiati, lavorando
giorno e notte e mettendo in campo idee e competenze per l’allestimento
dei carri e l’organizzazione di gruppi mascherati. Sarà un bellissimo
momento di divertimento ed aggregazione che domenica 23 febbraio vedrà
coinvolto il Lido e martedì 25 febbraio si ripeterà a Giulianova Paese.
Oltre ai singoli cittadini che hanno lavorato alla programmazione
dell’evento mi preme ringraziare tutti i commercianti, gli artisti Elisa
Concetto ed Armando Ianni che presenteranno questa edizione del carnevale,
la Pro Loco “Vivere il Mare”, i Comitati di Quartiere, le Associazioni, la
Protezione Civile, la Polizia Penitenziaria, i Carabinieri in congedo e
gli agenti di Polizia Municipale”.

“Lo spirito di aggregazione e vivacità che è emerso in occasione
dell’organizzazione del carnevale è stato per noi davvero emozionante –
dichiara il Consigliere Paolo Giorgini – non si ha memoria, negli anni, di
un altro evento che abbia visto il reale coinvolgimento di tutti i
quartieri della città”.

“Ringrazio l’amministrazione comunale per la grande capacità che ha di
cogliere le occasioni per lo sviluppo della città – dichiara il Direttore
artistico Daniele Panichi – ed i quartieri che hanno lavorato
incessantemente per quaranta giorni. Siamo già in collaborazione con gli
amministratori per la realizzazione del carnevale estivi con
manifestazioni che verranno spalmate in quattro giorni di festa”.

Il Carnevale Giuliese 2020 si svolgerà in due momenti, ovvero nei giorni di
domenica 23 al Lido e di martedì 25 febbraio al Paese, dalle ore 14.30
alle 19.00. Sei saranno i carri che sfileranno per la città (Gladiatori,
Brucomela, Gente di Mare, Trogloditi, Sant’Anton de la Rocc e Draghi)
insieme ai gruppi mascherati, che si esibiranno in splendide coreografie.
I carri allegorici partiranno alle ore 14 e 30 dal Piazzale della Chiesa
di San Pietro al Lido e dal piazzale del Santuario della Madonna dello
Splendore al Paese.



I punti di ritrovo ed aggregazione saranno Piazza Fosse Ardeatine al Lido e
Piazza del Belvedere nella parte alta della città, dove saranno montati
due palchi per la presentazione degli eventi. Ad intrattenere il pubblico
ci saranno anche trampolieri, animazione per bambini, musica live, schiuma
party e tanto altro.

In occasione dei due aventi carnevaleschi è stato disposto, con un’apposita
ordinanza consultabile sull’Albo Pretorio del sito internet del Comune di
Giulianova, il divieto di sosta al Lido, dalle ore 8.00 alle 20.00 del 23
febbraio, in Viale Orsini, dall’incrocio con Via Gasbarrini al quello con
Via N. Sauro, in Via Trieste, dall’intersezione con Via N. Sauro a quella
con Via Genova ed in Via N. Sauro, dall’intersezione con il Lungomare Zara
all’intersezione con Via Bolzano.

Stesse disposizioni interesseranno Giulianova Paese in occasione del
passaggio dei carri e dei momenti di festa previsti per martedì 25
febbraio. Dalle ore 8.00 alle 14.30 è vietata la sosta con rimozione
forzata nel piazzale antistante il Santuario della Madonna dello
Splendore. Mentre, dalle ore 08.00 alle ore 20.00, e comunque fino
all’avvenuta completa pulizia delle strade interessate, è vietata la sosta
sul tratto del Viale dello Splendore all’incrocio con Via Acquaviva, su
Corso Garibaldi, i due tratti di strada costeggianti Piazza della Libertà,
Via Gramsci, dall’incrocio con Via Cesare Battisti all’intersezione con
Piazza Libertà/Belvedere e Via Bindi.

Giulianova. Grande successo dell’evento formativo “Era meglio la
carta!”
Prima tappa abruzzese del tour nazionale inerente il progetto “Transizione
digitale” per sensibilizzare i Comuni verso la digitalizzazione
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Grande partecipazione di Enti Pubblici ed aziende del settore all’evento
formativo “Era meglio la carta!”, organizzato dal Comune di Giulianova, in
collaborazione con la Provincia di Teramo, nell’ambito del progetto
nazionale “Transizione digitale”, tenutosi giovedì 20 febbraio, dalle ore
9,00 alle ore 13,00, nella Sala Buozzi a Giulianova Paese.

Dopo i saluti istituzionali del Consigliere Comunale Valentina Piccione,
sono intervenuti all’incontro di formazione l’esperto nazionale Andrea
Marella, ideatore del progetto Transizione Digitale, il primo sistema
integrato per l’affiancamento al Responsabile della Transizione
Digitale dedicato ai Comuni, e il Responsabile dei Servizi di sviluppo di
sistemi informativi per la transizione digitale del Comune di Giulianova
Gabriele Massimiani.

L’iniziativa è servita a stimolare il dibattito sul tema della
trasformazione digitale anche condividendo la strategia organizzativa
adottata dal Comune di Giulianova, presentata dal dott. Gabriele
Massimiani.

L’incontro è stato proficuo per gettare le basi per la costituzione di un
laboratorio digitale territoriale capace di informare, sensibilizzare e
raccogliere le esigenze tutti i Comuni abruzzesi, con l’obiettivo di
costruire un modello organizzativo condiviso tra i Comuni ed avviare in
cooperazione progetti pilota sul digitale.

L’evento ha inoltre permesso di iniziare a sviluppare il modello unico di
dematerializzazione dei procedimenti amministrativi, a partire
dall’analisi delle reali esigenze del cittadino e delle imprese del
territorio cogliendo le opportunità offerte dal digitale in modo erogare
servizi semplici, efficaci ed inclusivi, in coerenza con la pianificazione
nazionale.

L’obiettivo è quello di conseguire la digitalizzazione, la semplificazione
e l’efficientamento dell’azione amministrativa attraverso:
1. L’individuazione della figura professionale del Responsabile per la
Transizione Digitale e la costituzione del suo ufficio nei Comuni,
indispensabile per governare i processi di transizione digitale
all’interno dell’organizzazione dell’Ente attraverso una chiara strategia
organizzativa.



2. Diffusione capillare della cultura digitale ad ogni livello per
rafforzare le competenze digitali all’interno dei Comuni anche attraverso
la pianificazione di percorsi formativi condivisi.
3. Riorganizzazione e ristrutturazione dei processi organizzativi dei
Comuni per orientarli al digitale;
4. Stesura dei piani di fabbisogni di personale per il reclutamento di
nuove figure professionali con competenze specialistiche sul digitale da
inserire nell’organizzazione degli Enti.

Il risultato atteso è quello di predisporre delle modalità condivise di
comunicazione e di interazione da parte dei Comuni abruzzesi verso i
cittadini e le imprese mediante la selezione e l’offerta di servizi
innovativi.

Giulianova. Il Cittadino Governante: siamo sorpresi e allibiti per
l’aggressione subita da due giovani del Basket giuliese
Ha lasciato sorpresi ed allibiti la sconcertante aggressione subita all’esterno di un
locale  di  Mosciano  da  due  giovani  atleti  del  Giulianova  Basket,  rimasti  feriti
entrambi nella vicenda, uno purtroppo in maniera seria.
Auspicando  che,  finalmente,  non  abbiano  a  ripetersi  in  futuro  simili  inauditi  episodi,  il  Cittadino  Governante  ribadisce  la
ferma condanna della violenza in qualunque forma essa si manifesti ed esprime la propria sentita solidarietà ai giocatori
vittime dell’aggressione ed alla società Giulianova Basket  che da anni, con impegno e sacrificio, tiene alto a livello nazionale
il nome dello sport giuliese.

Giulianova 20 febbraio 2020

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica

Il Sindaco Costantini incontra il Governatore Marsilio
Il Sindaco Costantini incontra il Governatore Marsilio

Affrontate le tematiche del nuovo polo scolastico e del completamento della
“Bike to Coast”

Il Sindaco Jwan Costantini ha incontrato stamane il Presidente della
Regione Abruzzo Marco Marsilio ed il Sottosegretario alla Presidenza della
Giunta Regionale Umberto D’Annuntiis, in occasione dell’incontro “Il
Futuro e’ partecipato. Dialogo con il Territorio sui nuovi Fondi
Europei 2021-2027”, che si è tenuto all’Hotel Adriatico di
Montesilvano, organizzato dalla Giunta e dall’Associazione Abruzzo in
Europa per relazionarsi con i sindaci abruzzesi e prepararsi a recepire i
fondi Ue.

Il primo cittadino giuliese ha ringraziato il Governatore ed il
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Sottosegretario per lo stanziamento dell’importante finanziamento per la
messa in sicurezza del Porto di Giulianova, il più cospicuo che la città
abbia ricevuto dalla Regione Abruzzo dal 2013, ed ha affrontato importanti
tematiche legate allo sviluppo del territorio giuliese, quali i lavori per
la realizzazione del nuovo polo scolastico in via Cerulli, nell’area
dell’ex tribunale, ed il completamento della “Bike to Coast”.

In allegato foto del Sindaco Costantini con il Governatore Marsilio ed il
Sottosegretario D’Annuntiis.

Affrontate le tematiche del nuovo polo scolastico e del completamento della
“Bike to Coast”

Il Sindaco Jwan Costantini ha incontrato stamane il Presidente della
Regione Abruzzo Marco Marsilio ed il Sottosegretario alla Presidenza della
Giunta Regionale Umberto D’Annuntiis, in occasione dell’incontro “Il
Futuro e’ partecipato. Dialogo con il Territorio sui nuovi Fondi
Europei 2021-2027”, che si è tenuto all’Hotel Adriatico di
Montesilvano, organizzato dalla Giunta e dall’Associazione Abruzzo in
Europa per relazionarsi con i sindaci abruzzesi e prepararsi a recepire i
fondi Ue.

Il primo cittadino giuliese ha ringraziato il Governatore ed il
Sottosegretario per lo stanziamento dell’importante finanziamento per la
messa in sicurezza del Porto di Giulianova, il più cospicuo che la città
abbia ricevuto dalla Regione Abruzzo dal 2013, ed ha affrontato importanti
tematiche legate allo sviluppo del territorio giuliese, quali i lavori per
la realizzazione del nuovo polo scolastico in via Cerulli, nell’area
dell’ex tribunale, ed il completamento della “Bike to Coast”.

In allegato foto del Sindaco Costantini con il Governatore Marsilio ed il
Sottosegretario D’Annuntiis.

Giulianova.  “Affitti  brevi  turistici:  nuove  normative,  imposta  di
soggiorno,  portale  alloggiati  web,  cedolare secca”.  Incontro in
Sala Buozzi
Alla Sala Buozzi di Giulianova l’evento dedicato al tema con il patrocinio
dei sette comuni costieri della provincia di Teramo

“Affitti brevi turistici: nuove normative, tassa di soggiorno, portale
alloggiati web, cedolare secca”. Questo è il titolo dell’incontro
organizzato dall’Associazione Property Managers Italia, con il
patrocinio del Comune di Giulianova, che si terrà sabato 22 febbraio dalle
ore 10.30 alle ore 12.30, nella Sala comunale Bruno Buozzi, a Giulianova
Alta.

L’evento tratterà alcuni temi legati al mercato degli affitti brevi
turistici, un settore che in un paese ricco di bellezze come l’Italia
è decisamente in crescita. Ciò comporta ovviamente che ne derivino una
serie di obblighi di legge ancora poco chiari.
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Nel focus verranno infatti trattati gli adempimenti obbligatori per l’extra
alberghiero quali la registrazione degli ospiti sul portale alloggiati
web, la imposta di soggiorno comunale, l’importanza di favorire ed
agevolare la regolarizzazione di numerose strutture extra alberghiere e la
centralità del ruolo associativo e degli aspetti legali del Property
Managers.

Il ruolo del proprietario della struttura e la tipologia di cliente saranno
ampiamente trattati in tutti gli aspetti, da quelli normativi a quelli
commerciali.

Hanno aderito all’incontro, fornendo il patrocinio gratuito, anche i Comuni
limitrofi di Tortoreto, Alba Adriatica, Martinsicuro, Roseto degli
Abruzzi, Silvi e Pineto.

Interverranno all’evento il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini,
l’Assessore al Turismo Marco Di Carlo, il Presidente dell’Associazione
Property Managers Italia Stefano Bettanin, i rappresentanti
dell’Associazione Property Managers Italia Alessandra Signori, Manolo Di
Pietro, Pietro Abbati Mariscotti, Vincenzo Cella, i rappresentanti di
HomeAway e di Booking.com, sponsor dell’Associazione Property Managers
Italia.

Giulianova.  SINISTRA UNITA GIULIESE:  BUGIE  della  “Lega” che
nascondono la VERITÀ.
A Giulianova, Il linguaggio politico così pieno di livore nel centro destra,  è concepito in modo da
far sembrare vere le bugie che ci raccontano.

Con finta solidarietà al Sindaco le varie componenti che lo hanno sostenuto fanno a gara a chi
può solidarizzare di più, in particolare la LEGA per arruffianarsi un allargamento in maggioranza.

Truccano le parole che nascondono un profondo ODIO contro chi liberamente esprime,  il
proprio  dissenso, manifestando pacificamente, verso il “DASPO
URBANO”provvedimento, assolumente inutile e fuori luogo in una cittadina come la nostra, dove
non occorre adottare alcun atto repressivo, non si risolve un problema sociale trasformandolo in
un problema di polizia.

Giulianova da sempre è una città democratica che mal tollera l’arroganza del potere che si
accanisce contro chi mostra indifferenza per il diritto ad avere una casa,una famiglia,un
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lavoro,un’esistenza libera e dignitosa.

 l’Articolo 21 della Costituzione italiana, prevede che“Tutti hanno diritto di manifestare
liberamente il proprio pensiero con la parola, lo scritto e ogni altro mezzo di diffusione” da parte
del Sindaco e della sua maggioranza ci sono state delle critiche ostili alla manifestazione e non
potendosela prendere con tutti i manifestanti, hanno individuato nei consiglieri del Cittadino
Governante i Capri espiatori, questa è la brutta politica di cui Giulianova non ha bisogno.

Nell’esprimere solidarietà ai consiglieri del Cittadino Governante, che essendo cittadini Italiani
godono della “LIBERTA'” dettata dall’art. 21 al pari di tutti, ci chiediamo, per curiosità, se ci
farà sapere quali saranno i provvedimenti punitivi nei confronti di un consigliere di maggioranza,
che ha sfilato al pari degli altri, poteva apparire provocatoria la sua presenza,ma chi sfilava
conosce la democrazia.

Ci auguriamo Sindaco che nella sua maggioranza ci siano “bravi consiglieri” che non la
facciano sbagliare, non c’è nulla di personale in un corteo politico, la diversità di pensiero è
l’essenza della democrazia, Lei deve diffidare dal pensiero unico, ma questi concetti, essendo un
iscritto ANPI, li conoscerà sicuramente.

Se questo provvedimento, dovvesse arrivare in Consiglio, lanciamo un appello a tutte le forze
democratiche per una presa di coscienza collettiva in vista dell’approvazione, in consiglio
comunale del DASPO URBANO per recuperare la dignità del dibattito civile e politico, istituendo
da subito un comitato promotore per un REFERENDUM ABROGATIVO in base allo STATUTO del
Comune di Giulianova Approvato con delibera consiliare n. 26 del 3.03.2008 art. 25.

Ringraziamo i ragazzi del Campetto e i ragazzi della curva che si sono prodigati per la
buona riuscita della manifestazione pacifica e democratica.

La SINISTRA UNITA GIULIESE

Giulianova. La società Giulianova Basket 85: gravissimo episodio
di violenza sui nostri giocatori
NOTA DELLA SOCIETA’ GIULIANOVA BASKET 85
Vogliamo portare alla pubblica attenzione un grave episodio di violenza, accaduto
nella nottata tra domenica e lunedì scorso all’uscita da una nota discoteca di
Mosciano Sant’Angelo (TE), che ha visto coinvolti incolpevoli alcuni giocatori del
Giulianova Basket 85.
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I nostri giocatori, due in particolare modo, sono stati immotivatamente colpiti da alcuni sconosciuti che deliberatamente e
con inaudita violenza hanno aggredito i malcapitati atleti. Gravi le lesioni riportate. Marcello Piccoli ha riportato un trauma
cranico minore ed escoriazioni varie, Raphael Chiti un trauma facciale con frattura dell’osso mandibolare e necessità di
intervenire  chirurgicamente.  Gli  autori  della  violenza sono poi  scappati  senza lasciare  traccia.  Da quanto  appreso si
tratterebbe di personaggi ben noti alle forze dell’ordine.

La società Giulianova Basket 85 nel condannare il deprecabile gesto non può non
osservare la preoccupante evoluzione della criminalità locale che in una cittadina
turismo centrica come Giulianova deve strenuamente combattersi.
Certi della ineccepibile condotta morale dei suoi ragazzi il Giulianova Basket 85,
oltre a supportare in ogni modo possibile i  suoi giocatori,  augura a Raphael e
Marcello  una  pronta  guarigione  oltre  che  di  rivederli  quanto  prima  calcare
nuovamente i campi da gioco.

Giulianova. 3 milioni ed 800 mila euro per la messa in sicurezza
del Porto
L’annuncio oggi in conferenza stampa in Comune alla presenza del
Sottosegretario D’Annuntiis
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Conferenza Stampa con Umberto D’Annuntiis

3 milioni ed 800 mila euro per la messa in sicurezza del Porto di
Giulianova con delibera della Regione Abruzzo. E’ stato annunciato oggi in
una conferenza stampa organizzata dal Sindaco Jwan Costantini, alla
presenza del Sottosegretario alla Presidenza della Giunta Regionale
Umberto D’Annuntiis, il Presidente dell’Ente Porto di Giulianova Marco
Verticelli, il Comandante della Capitaneria di Porto Claudio Bernetti, il
Presidente del B.I.M. Gabriele Minosse, il Sindaco di Tortoreto Domenico
Piccioni, il Presidente del Consiglio Paolo Vasanella, la Giunta Comunale
e i Consiglieri Comunali di Maggioranza.

“Sono visibilmente emozionato per il raggiungimento di questo risultato –
dichiara il Sindaco Jwan Costantini – da mesi porto avanti trattative con
il Sottosegretario D’Annuntiis, che anche in questa occasione si è
dimostrato un vero amico della nostra città, mantenendo una promessa
epocale con un finanziamento importante che permetterà finalmente la messa
in sicurezza della nostra realtà portuale, punto di riferimento marittimo
strategico per tutta la provincia di Teramo. Una somma così considerevole
da parte della Regione Abruzzo non arrivava da tempo”.

“Oggi è una bella giornata perché vede il compimento di un impegno che è
stato assunto sin dall’inizio del mio mandato in Regione Abruzzo e
dell’insediamento di questa nuova Amministrazione Comunale di Giulianova
– dichiara il Sottosegretario Umberto D’Annuntiis – devo ringraziare anche
il presidente dell’Ente Porto Marco Verticelli e il Comandante della
Capitaneria di Porto Claudio Bernetti per le continue segnalazioni ed il
laborioso impegno che mettono nell’espletare i loro incarichi. Purtroppo
l’ultimo finanziamento regionale per il porto giuliese risale al 2013 ed
in questi anni non siamo riusciti a portare a compimento tutti i lavori ma
siamo sulla buona strada. Manca l’ultimo intervento di 1 milione di euro
che è affidato al Provveditorato alle opere pubbliche di Abruzzo, Lazio e
Sardegna e stiamo cercando di risolvere la situazione facendo in modo che
i lavori partano al più presto, oppure addirittura riprendendo il
finanziamento e gestendolo direttamente. Il finanziamento dei 3 milioni ed
800 mila euro che annunciamo oggi con delibera regionale arriva a seguito
delle segnalazioni che ci sono pervenute nel mese di novembre 2019 da
parte dell’Ente Porto sui danni causati dalle mareggiate, ed andrà a
garantire la messa in sicurezza del porto esistenze ed il completamento



del nuovo braccio che prevede un allungamento di 87 metri per far sì che
l’area portuale possa usufruire della sua funzionalità completa. Spesso in
passato le risorse regionali sono state destinate ai porti nazionali, come
quello di Pescara ed Ortona, mentre i porti regionali sono stati
trascurati. Questa Giunta Regionale ha cambiato indirizzo e ritiene che
Giulianova e Vasto vadano finanziati con risorse regionali. Crediamo che
Giulianova in questi mesi sta tornando ad essere un punto di riferimento
per la provincia e per tutta la regione su molteplici aspetti e grazie
alla valorizzazione del porto, con tutte le attività che ruotano intorno
ad esso, possiamo fare davvero un salto di qualità”.

“Sono onorato nel poter affermare che il sottosegretario D’Annuntiis è
stato un uomo di parola – dichiara il Presidente dell’Ente Porto Marco
Verticelli – ed ha dimostrato, fin dall’inizio del suo insediamento, un
grande interesse nei confronti delle problematiche del nostro porto.
Questo risultato è sicuramente il frutto dell’impegno di una rete
istituzionale ben funzionante, che parte con l’operato del primo cittadino
di Giulianova. Il porto potrà così puntare ad accrescere il suo ruolo di
stimolo economico e di sviluppo, oltre a garantire la messa in sicurezza
della struttura”.

“E’ importante constatare l’impegno di una rete attiva di forze marittime e
dell’entroterra tutte focalizzate sul concetto sicurezza della nostra
realtà portuale – dichiara il comandante della Capitaneria di Porto di
Giulianova Claudio Bernetti – in un collimarsi di intendimenti politici
con i risvolti operativi. Qui si parla di implementare il concetto di
sicurezza che diventa un credo quando ci si trova a combattere con le
volontà del mare che non possono essere dominate. Oggi abbiamo ottenuto un
risultato epocale grazie anche alla piena collaborazione di intenti con
l’Ente Porto ed il Presidente Verticelli”.


